

Mengaku Geram Usai Menonton Video Anak Ivan Sugianto, Deddy Corbuzier: Dikatain Pudel Kok Di-bully, Oh Iya Kena Mental Ya Anak Zaman Sekarang

Category: HIBURAN

written by Redaksi | 22/11/2024



BANDA ACEH – Video curahan hati Excel, Anak Ivan Sugianto beredar luas di media sosial, hingga menjadi perbincangan hangat oleh warganet. Video tersebut pertama kali dibagikan oleh akun Instagram @royshakti pada Selasa (19/11). Tak berselang lama, video berdurasi 2 menit 58 detik itu menuai berbagai reaksi. Salah satunya dari Deddy Corbuzier. Bahkan, komentar dari Youtuber berusia 47 tahun itu di-pin oleh pemilik akun @royshakti.

“Dikatain pudel kok di bully (emoticon tertawa). Oh iya kena mental ya anak jaman sekarang mah. COME ON MAN!!!!!!!!!!!!!!” tulis Deddy melalui akun Instagramnya @mastercorbuzier.

Tak sampai di situ, Deddy juga memberikan tanggapan lewat instagram story. Ia mengaku geram dan ingin berkata kasar seusai menonton video anak Ivan Sugianto.

“Ini banyak orang-orang yang ngebelain sekarang korban anak yang dibully, dibilang pudel terus nangis-nangis, ‘bagaimanapun itu pembully-an makanya harus ngadu, bla bla bla,” ucapnya.

Suami Sabrina Chairunnisa itu tampak geleng-geleng kepala melihat anak Ivan Sugianto yang bersikap merengek. Deddy bahkan ingin mendeskripsikan reaksinya dengan kata-kata kotor, tapi ia tahan.

“Lu dikatain puddle, bukan digebukin. Iya pembullyan, bully-nya seperti apa dulu. Mau ciptain generasi seperti apa, kalau dikatain puddle ngadu ke orang tuanya,” ujar Deddy dengan nada menggebu-gebu.

“Kecuali kalau lu dipukuli, digebukin, ditendang, pelecehan seksual, dikatain puddle. Anak gua kalau dikatain anjing gitu ya, gua suruh mikir nah lu anjing bukan. Udah gila kali ya,” lanjutnya dengan nada yang masih sama.

Sebelumnya, Nama Ivan Sugianto santer diperbincangkan masyarakat. Ini video viral yang merekam perbuatan Ivan yang menyuruh siswa SMA berinisial EN bersujud dan menggonggong.

Usut punya usut, perlakuan kasar yang dilakukan oleh Ivan ini dipicu kemarahan atas sikap bullying yang dialami anaknya. EN diketahui memanggil anak Ivan dengan lelucon “rambut seperti pudel”.

Baru-baru ini, anak Ivan yang bernama Excel menuliskan surat haru untuk sang ayah yang berada dibalik jeruji besi. Surat tersebut dibagikan oleh akun Instagram @royshakti.

Tak lama kemudian, pemilik akun @royshakti juga membagikan video anak Ivan Sugianto yang sedang membacakan suratnya. Anak

Ivan tampak menahan air mata saat membacakan surat.

“Pa gimana kabare di sana? Aku minta maaf ya, Pa. Gara-gara aku malah Papa yang kena masalah,” tulis Excel mencurahkan perasaannya yang hancur lewat secarik kertas.

Siswa SMA Cita Hati Surabaya itu mengaku menyesal telah mengadu kepada sang ayah kalau ia dibully oleh teman-temannya. Bahkan Excel ingin memutar waktu kembali agar petaka yang menimpa Ivan tidak terjadi.

“Aku mau ngelakuin apapun asal papa nggak disalahkan sama orang-orang, biar papa nggak dihujat lagi. Aku lebih suka dipanggil pudel seumur hidup daripada papa masuk penjara lagi,” tandas Excel.